

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah Subhanahu wa Ta'ala yang telah menitipkan dan memberikan setitik ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta Shalawat berangkaikan salam keharibaan Nabi Besar Muhammad Shallallahu 'alaihi wa sallam, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul : **“Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Yang Diajar Dengan Model Pembelajaran IMPROVE Dan Model Pembelajaran *Guided Inquiry* Di SMP Negeri 30 Medan T.A 2017/2018”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih, M.Si, dan Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Dra. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Naimi Bancin Simbolon, S.Pd selaku Kepala Sekolah yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 30 Medan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Nursiah Harahap, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika kelas VIII yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda tersayang Khairulsyah Pasaribu dan Ibunda tercinta Ratna Dewi yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat dan pengorbanan yang tak ternilai harganya dan yang tidak bisa dibalas dengan apapun. Serta adik tersayang satu-satunya Taufik Hidayat Pasaribu yang begitu banyak memberikan doa, motivasi dan dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh anggota Rumah Mujahidah, Kak Nisa Cahya Pertiwi Lubis, Rhisna Febriani Batubara, Tiwi Indri Lestari, Adhelia Hasibuan, Tina Aritonang, Yani Ritonga dan anggota seperjuangan Meri Vera Munthe, Rahmaniar Hasibuan dan Devi Arianti Hasibuan yang merupakan keluarga kedua penulis diperantauan. Terimakasih kepada sepupu penulis Roma Suci Dalimunthe dan Ikmal Pasaribu yang selalu menghibur, memberikan doa dan selalu mendengarkan suka duka penulis dalam menjalani perkuliahan. Terimakasih juga kepada sahabat tersayang Pramays Shella dan Syafriyanti Hasibuan serta abang tersayang Junandar Babost Ritonga yang selalu memberikan dukungan, semangat serta membantu penulis dalam suka maupun duka.

Penulis ucapkan terimakasih kepada teman seperjuangan Rizky Damayanti, Saniya Saswita Harahap, Putri Ayu Rezeki, Intan Udana Siahaan, Sonya Pangaribuan, Suci Nindi Aswari dan teman-teman sekelas Pendidikan

Matematika Ekstensi B 2014 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu namanya yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka. Tak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kak Anggreni Bako, Anggi Maulida Pohan, Sukma Ritonga, Asima Debora, Lasria Sihombing serta seluruh teman-teman seperjuangan PPLT SMP Negeri 30 Medan 2017 yang sudah menjadi keluarga bagi penulis dalam melaksanakan PPLT yang selalu memberikan doa, dukungan dan semangat.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan dan kekurangan baik dalam segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan adanya saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis,

THE
Character Building
UNIVERSITY

Umi Nadrah Pasaribu
NIM. 4143311049